

6/11

総評労働者との固い意志統一の下、

6.13 全南西青島政治集会に結集

6.23 水 3 波 全日統一行動に前進せよ

全市民の全ての学友諸君！ 6月13日 沖縄全島労の労働者
は米軍の露骨な武力威圧に屈せず 24時間ストを戦斗的に行
なった。更に10日には再度の決起を準備し 「所の十割年俸2
行使し天をえぐる前に前進しよう」としている。本土に於ても今
べく総評労働者は6.13反安保実行委統一行動を無事に「日セキス
体制の构筑を进めていく。一方学生斗争の面においても 告
白を學生の決起は教育局を巻込んで斗争への質的転換を促進していく
。即ち大学立法に反対する日教組総評の共斗組織が結成され、6
.10をチ一波にて 10迄第4波の統一行動に突入している。

しかし政府独占はACSDA C再催に見るよしに米帝の相對的地位
の中で 内体制の帝ロ主義的整備を進行し、國際化時代に大膽に
奏出そらとしている。その一環としての大學臨時立法にフバコモ
図を強めようとはしていない。我々は昨年来 米帝の相對的地位の
低下一再繰り返さざる帝ロ主義的子孫の熾烈化注目し 全世界
の反帝平和勢力と固く連帯するをアドトナム戦争を終らせることが
現実に可能であるとして、ア反戦斗争をすいぬいてきた。そのよう
を防衛戦争 全世界的反帝戦線の斗争の成果が10.13の北爆停止
声明であり 6.19の米軍撤退に他ならない。また南西日本の根本
を独占の帝ロ主義的内体制整備の政策に見出
し、その意味で労働者の反合理化賃上げ、沖縄
基地撤去即時返還、安保破棄の斗争と機械的に
分断された问题是ではなく、有機的に結合される
べきものであるとして戦い始めた。今我々
ははっきりと明白である。即ちこうした視覚に
基く全員的な運動の昇揚が起らんとしているの
だ。つまり6.13を中心として7月セミストリ
向こ南甲一沖縄中保ダ結合し、日本独占に反対
する全ての階級を巻込んで斗争である。この様
女全員的な反独占斗争の台頭昇揚の中で総評労
働者との政治集会をもつ意義は極めて大である
。全ての学友諸君 6.13全南西青島集会に
結集し、労働者階級との共斗を更に堅め 6.1
3斗争の庄重的爆発に向け諸君を志す統一を勝
ちとこうづはないか。この様な防衛戦争 全く
の反独占斗争の合流こそが反独占統一戦線の形
成を促進し、ヨリテ力を濃縮倍加せれていくので
ある。この總体としての斗争の昇揚に向け、6
.13に積極的に結集し、市大におけるスト权確
立を中心とする市体制確立に邁進しようとは
ないか！

学同マニ